
CONSELHO MUNICIPAL DE EDUCAÇÃO – C. M. E. 

ATA 007/2020 – ATA DE REUNIÃO EXTRAORDINÁRIA  

Aos dezesseis dias do mês de junho do ano de dois mil e vinte, segunda-feira, com a 

primeira chamada às 13h00min (treze horas), se fizeram presente na Área Verde Central, os 

membros do Conselho Municipal de Educação de Sorriso que representam: o Executivo, o 

SINSEMS, os Pais de Alunos, os Professores Efetivos do Estado, as Unidades de Ensino 

Superior, os Professores Efetivos do Município, juntamente com a Secretária Municipal de 

Educação e Cultura e técnicos da SEMEC conforme consta em lista de presença anexa a 

essa ata, com a finalidade de tratarem e definirem a respeito da validação das aulas a 

distância. Assim após as boas-vindas por parte do presidente Jânio Araújo de Lira que 

passou a palavra Secretária Municipal de Educação e Cultura professora Lúcia Korbes 

Drechsler que também agradeceu a presença de todos e realizou uma oração com intenção 

àqueles que estão acometidos pela doença do COVID 19. Dando seguimento a secretária 

informou que solicitou ao Presidente Jânio uma reunião com o conselho de educação para a 

validação das aulas para que dessa maneira não prejudicasse ainda mais o ano letivo de 

2020. Sendo assim a secretária explicou que por meio das Aulas Remotas do Plano 

Emergencial de Ensino devido à necessidade de manter o calendário letivo e levando a sala 

de aula para dentro da sua casa. Para tal as atividade que estão sendo inseridas no site da 

prefeitura que estão sendo realizadas pela equipe pedagógica da SEMEC em conjunto com 

os coordenadores das unidades escolares passaria a ser elaborada pelos professores de cada 

unidade em face de sua realidade. Na qual a metodologia adotada pelo Plano Emergencial de 

Ensino é bem distinta da empregada na Educação a Distância, pois permite maior interação, 

mesmo neste período na qual se tem a necessidade do distanciamento físico. Tudo para que 

se mantenha a vida acadêmica evoluindo. Sem perder conhecimento, sem perder tempo e 

sem colocar a saúde em risco. Após essa explanação os membros deliberaram a favor das 

aulas com a participação efetiva dos professores. Com o finalizar da votação o presidente 

agradeceu presença a todos e o apoio dos membros e às 14h (quatorze horas) deu por 

encerrada a reunião. Nada mais havendo a constar, eu, Karoline Vasconcelos Matos, lavrei a 

presente ata e coloco-a a disposição de todos para leitura e aprovação se for assim entendida 

em plena conformidade com os temas abordados e minutados. 
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